

▶ 韓国の全羅南道から教育視察団が来高。7月6日、日章小学校と香南中学校で視察をしました。

全羅南道は昨年から日本の各地へ視察団を派遣しており、教育機関、公民館、農・漁協などを訪問し、地域社会と学校の関わりなどを学んでいます。

この日、日章小学校を訪れた視察団約40人（教育関係者、PTA関係者ら）は授業を見学したあと、高知県・南国市の教育関係者らと懇談。クラブ活動や同和教育、教員の労働条件などについて活発に意見交換をしました。



◀ 旧園舎の老朽化に伴い、移転新築工事が進んでいた久礼田保育所が完成。7月8日、落成式が行われました。新園舎は年金積立金還元融資を受け新築したもので、木造平屋建て、床面積656㎡。

シンボルマークのくるみの木を庭に植え、「チロリン村とくるみの木」をイメージし、時計台や、「チロリン村」のゲートを設置、メルヘンチックな雰囲気に見守りたちも大喜びでした。



▶ 7月9日、海岸一斉清掃が行われ、朝早くからたくさんの住民が参加し、ビンやカン、漂流物などを回収しました。

また、この日、物部川でも一斉清掃が行われ、地域住民や少年サッカーチームなどから約700人が参加、照りつける日差しの中、汗を流しながらごみを拾い集めました。（写真）



◀ 市民ランナーグループ「南国市百まで走ろう会」は、今年結成20周年を迎え、7月9日、大籬小学校を主会場に姉妹関係にある安芸百走会のメンバーも参加し、総勢23人でミニトライアスロン大会を開きました。

大会はマラソン2km、輪行し400m、水泳50mの三競技で、自己の申告タイムとの誤差の少なさを競う方式で行われました。

この後、大籬公民館で記念式典が開かれ、功労のあった会員の表彰などを行い、20周年の大きな節目を祝いました。

なお、ミニトライアスロンの上位入賞は次の皆さん。  
1位=枝常健一、2位=浜田敏弘、3位=国藤勇

▶ 6月25日、市民体育館を会場に教育長杯バレーボール大会が開催されました。参加した8チームは日ごろの練習の成果を発揮しつつも、和気あいのゲームを展開しました。

なお、結果は次の通りです。

- 1位 N・Gワード
- 2位 南国市役所第3バレーボール部
- 3位 JAバレーボール愛好会A



◀ 7月2日、保健福祉センターで、国際交流七夕会が開催されました。これは、留学生に日本の伝統文化を体験してもらうとともに、すたれていく伝統をもう一度見直そうと行われたもので、高知大学農学部の留学生とその家族8人に、連合婦人会や大学関係者ら合わせて約40人が参加。

手作り七夕飾りをつくらせた後、フィリピン料理やお寿司などの手づくり料理でパーティー。マジックショーや、七夕の歌の合唱などで楽しいひとときを過ごしました。



▶ 7月3日、久礼田農協出荷場に、久礼田土地改良区の事務所開きをしました。これにより、岩村地区について県営ほ場整備事業がスタート、約44haで道路、水路などが整備され区画整理が行われます。5年計画で、初年度は3haの予定です。



◀ 7月7日、NHK「クイズ歴史紀行」の収録が南国市各地で行われました。市内から4組（8人）が回答者として参加し、久枝海岸、国分寺などでクイズにチャレンジ。9月9日（土）、NHK衛星第2放送で午後11時15分から放送の予定。市内の名所が登場しますので、ぜひご覧になってください。